

En comuna de San Juan de la Costa, provincia de Osorno:

## Construcción de Nueva Escuela de Purrehuín Beneficia a 140 Alumnos

- El establecimiento fue construido por la dirección regional de arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, cuyo representante para Osorno, Víctor Mardini, informó que los trabajos se enmarcaron en el Programa de Establecimientos Educativos de la cartera.

Un total de 140 alumnos de enseñanza básica del sector de Purrehuín, en la comuna de San Juan de la Costa, Provincia de Osorno, son los beneficiados con la construcción de la escuela G-399, ejecutada por el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

La información la entregó el representante para Osorno de la dirección de arquitectura del MOP de la Décima Región, Víctor Mardini, quien señaló que los trabajos se enmarcaron en el Programa de Establecimientos Educativos de la cartera, el cual tiene como objetivo dotar al país de la infraestructura necesaria para impartir una enseñanza básica y secundaria de calidad.

Destacó que las obras significaron una inversión de \$ 123.575.181, cuyo financiamiento fue aportado por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), actuando la dirección de arquitectura como unidad ejecutora.

Mardini precisó que la nueva escuela de Purrehuín reemplazó una antigua construcción que había cumplido su vida útil, por lo cual "hay un mejoramiento fundamental de la calidad de vida de los escolares que asisten a clases a ese establecimiento". Destacó que con esta obra se benefician indirectamente cerca de 2.000 habitantes del sector, que es principalmente rural.

Afirmó que la construcción es de un piso, con estructura de hormigón armado y albañilería de ladrillo. Añadió que tiene una superficie de 376 metros cuadrados construidos, que incluye cuatro aulas, más una casa de 54 metros cuadrados para el director de la escuela. Además, cuenta con una

multicancha exterior que permitirá fomentar la actividad física entre los estudiantes.